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講演の感想 

今日の研修会に参加すると決めてから、先生の本を２冊読んできました。講演内容を聞

いたり,本を読んだりする中で、私が日頃やっていること、新たな支店など客観的に見るこ

とができました。「そうそう～」「それ！！」など、身近にある話題でとても楽しい時間と

なりました。自分の関わり方をふり返る機会となり、また、やっていることに自信をもつ

ことができる研修となりました。ありがとうございました。 

 

今日は貴重なお話し、ありがとうございました。 

中学校でもスクールカウンセラーをしていて、先生方が子どもを「怒る」ことで関係が

悪くなっているケースもつい最近浮上してきまして、何か持って帰れたらなと思い、参加

させていただきました。 

ユーモアたっぷりで、とてもわかりやすいお話しでした。 

本もまた読ませてもらおうと思います。 

 

私は学級経営をしたり、授業を毎日するということはないのですが、先生方がどのよう

な気持ちで学級づくり、授業をされているかわかってよかったです。 

楽しく貴重な話、ありがとうございました。 

 

明日から使いたい内容がいっぱいで、大変勉強になりました。ありがとうございました。

毎日、同じことを言ってしまう子どもさんもいて、早速試したいと思いました。子どもた

ちとの日々は、本当に絶対にこれが正しいというものはなく、子どもさんへの愛情がすべ

ての基盤になっているのも納得！！でした。もっともっとお話しがききたいと思いました。

頭でっかちにならず、子どもに寄り添える先生でいたいと思っています。 

 

先生のお人柄が感じられる楽しい講演、ありがとうございました。 

残念ながら「叱る」ことは毎日のようにしているはずですが、その大切さをあらためて

確認させていただきました。 

愛情に裏打ちされた「叱り」はきっと子どもに届くと先生がおっしゃったことが最も印

象に残りました。 

「自分で気づかせる」ことを意識して、３学期子どもたちを叱りたいと思います。 

 

今日は素敵なお話しを聞かせていただきありがとうございました。 

日々、子どもと向き合う中で、叱り方（注意）は難しく感じるところであり、若い頃に

それで大しっぱいしたこともあったので、先生の話はストンと心に落ちるものばかりでし

た。 

今日の話を、三学期からの実践に役立てていきたいと思います。 

 

今日は楽しいお話しをしてくださりありがとうございました。 

来学期から、学級経営や授業などで実践したいと思います。 

ついつい教師が叱りっぱなしになってしまっていることが多いかなと、先生のお話を聞

いて２学期を振り返っていました。 

子どもたちが自分で気づけるような叱り方ができるように取り組んでいきたいです。 

 

沢山の学びのあるお話をありがとうございました。とても楽しく学ばせていただきまし

た。お話の内容ももちろんですが、お話のされ方が本当にお上手で引きこまれていました。

叱り方についてお話しされる中で、子どもたちの心のうちを見抜かれた言葉が多く、私自



身が子どもの頃に思っていたようなかんじていたような心を次々と言われていたので、す

ごく納得しながら聞かせていただいておりました。叱り方が学級経営に大きくつながり、

どれだけ大切なことなのか実感しました。今日のお話と２学期の私の毎日を冬休みの間に

照らし合わせて、３学期考え方を新たに頑張っていきたいと思います。 

ありがとうございました。 

 

最後は「子どもへの愛情」その通りだと思いました。 

子どもに伝わるかどうかは、愛情で叱っているかどうか。その子のためを思い、本気で

叱れるかどうかだと私は思います。「冷たい先生」にならないよう、「冷たい先生」を勘違

いされないよう、叱り方を意識してあたたかいクラスづくりを３学期も楽しみます。 

（ぜひ一度、我が校でお話していただきたいです。） 

 

叱り方のポイントや指導の工夫など、エピソードを交えながら教えて頂き、とてもよく

分かりました。私は３年目で、まだまだこれから勉強していかなければいけないことがた

くさんあるので、レジリエンスのこと等も学んでいきたいと思います。 

 

すごく納得できるお話でした。 

つい「もういいか」と思ってしまうのですが、きちんと叱ってあげることがその子にと

って大事なこと、存在をみとめること、とても心に残りました。 

ありがとうございました。 

 

楽しい話をありがとうございました。 

日々の自分の言動を重ね合わせながらきかせていただきました。 

反省文、３学期やってみようかな？……と今思っています。 

本も２冊購入させてもらいましたので、じっくり読ませていただきます。 

 

楽しく聴かせてもらいました。 

今は、主婦をしていますが、家庭や地域でもつながっていける内容で、参考にさせてい

ただきます。 

ありがとうございました。 

 

ありがとうございました。 

教育現場からはすっかり離れてしまいましたが、先生の話を聞いて、教育にかかわって

きたことを改めてよかったと思いました。 

 

お忙しい中、貴重なお話しをありがとうございました。 

子どもとのつながり（人間性）を大事にしていれば保護者もきっと分かってくださるな

あと、先生のお話しを聞かせていただいて思いました。低学年を持っているので、妖怪を

つくってみるのも楽しそうだと、良いアイデアもいただけました。 

 

叱り方をレジリエンスと結びつけて、プレゼンも例会の趣旨に合うように作ってくださ

り、とてもいい例会の講演になりました。現役の頃に聞いていたらもっとあたたかい教師

になれたのにと思いました。遅ればせながら、職場の子どもたちへの対応に生かしていき

たいと思います。 

失敗や叱られることは、子どもたちにとっても、大人にとってもいやなことですが、そ

れを乗りこえると飛躍へつながると再認識しました。叱られることが自尊心ややる気を損

損なう方向にいくのではなく、自分の成長へのステップだと解釈できるような子どもを育

てるのが、レジリエンス教育のひとつの目的になると思いました。 

 



主催者へ（例会感想など） 

今回２度目の参加でした。とても楽しく、そして学びのある時間となりました。 

ありがとうございました。また、機会があれば職場で声をかけ合って参加したいと思い

ます。 

 

貴重な機会をいただきありがとうございます。 

今年度は土曜日に仕事が入ることもあって、なかなか参加できませんでしたが、また今

後もよろしくお願いいたします。 

「ドースルカラス」の「カレーがこぼれた」のパターンがいろいろ考えさせられていい

なと思いました。 

 

初めて参加させて頂きました。ありがとうございました。 

 

たくさんの先輩先生の実践や日々の学級経営などのお話は、大変勉強になりました。い

つもありがとうございました。まだまだ勉強です。がんばりたいと思います。今後ともよ

ろしくお願い致します。 

 

興味深い内容のお話ばかりで、とても刺激をうけました。 

 読解力を子どもにつけさせる為に、少しでも何かしたいと感じました。現在、何も

できていないかも……。 

 働き方……短時間で成果を出す。仕事がおそい私の永遠の課題です。 

 ドースルカラス……ぜひ取り組みたいです。 

 

初めて参加させていただきました。 

２学期が終わったところですが、３学期に向けて前向きな気持ちになれました。 

学校現場でつかえるようなことをたくさん教えていただき、勉強させていただきました。 

また、参加させていただきたいです。ありがとうございました。 

 

とても学びの多い時間を楽しく過ごさせていただきました。ありがとうございました。 

教材のプリント、ぜひ参考にさせていただきたいなと思いました。「どうする」と簡単に

終わらせてしまうのではなく、その先まで考えるということが深い学びにつながるなと思

いました。 

 

いつも言いたいことを好きなだけ言ってすいません。ベテランの先生方と交流できる貴

重な会で、本当に有り難く思っています。 

次回もよろしくお願いします。 

 

はじめて参加しましたが貴重な話をたくさん聞かせて頂いたので、またぜひ参加したい

と思います。レジリエンスについて、もっと学びたいなと思いました 

 

案内をいただき、はじめて参加させていただきました。 

先生の講演も大変良かったのですが、その前のお二人の先生のお話し聞かせていただき

よかったです。 

参加させていただいてよかったです。ありがとうございました。 

 

教育現場をはなれて４年がたってしまいました。いつもはねむくなる時間ですが、思わ

ず聞き入ってしまいました。 

 



中身がとても濃かったです。時々また話を聞きに
．．．．．

来られたらと思いました。 

新鮮な気持ちで帰れます。ありがとうございました。 

 

充実した半日でした。とても良いお話がきけました。ありがとうございました。次回も

楽しみにしています。 

 

本日は学びの姿勢が大きい先生方とお会いすることができ、とても楽しい時間でした。 

主催者の先生方、本当にありがとうございました。心強い仲間ができた気分です。 

 


